

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : le Pays des couleurs peut nourrir des regrets



L'équipe au coup d'envoi.

Pour la reprise de la deuxième phase du championnat de Régional 2, le Pays des couleurs recevait Pierrelatte et a dû concéder le partage des points.

Le film

« Résultat extrêmement frustrant. La victoire nous tendait les bras mais pour avoir mis du temps à trouver le bon rythme, on a rapidement été mené de deux buts. D'abord sur un bon coup franc imparable et dans la foulée sur un corner où on a été spectateur encore une fois. Le

dernier quart d'heure sera plus à notre avantage et sur un corner en notre faveur Mathilda Bloyon mettra le cuir au fond des filets. Score à la mi-temps 1-2. On a changé de système de jeu en jouant avec des ailiers notamment avec l'entrée de Béa Pinto qui a beaucoup apporté avec sa vitesse. Très vite on va revenir à 2-2 grâce à Sarah Vargoz. On a poussé et on s'est créé plusieurs occasions et situations qui auraient dû nous permettre de prendre 3 points », rembobine Miloud Belagra, le coach.

• **Le fait**

Le Pays des couleurs a su faire preuve de caractère en revenant à 2-2. C'est le même scénario qu'à l'aller mais inversé (2-2, également) ! « On continue notre série en cours avec cinq matches sans défaite en championnat », souligne le technicien.

• **Les joueuses**

« Sarah Vargoz a été très présente techniquement et Béa Pinto a fait une très belle rentrée elle aurait même pu nous offrir la victoire avec un brin de chance supplémentaire », explique le coach.

Après la fin de la phase aller et le premier match de la phase retour contre Pierrelatte, le Pays des couleurs est confortablement installé au pied du podium et se déplace le week-end prochain chez le dernier de la poule, Villeurbannaise foot.